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REQUERIMENTO N°                026/2024

0s Vereadore§ Marcelo FaveLoca o Renato Forraz
no uso de suas prerrogativas parlamentares, etc.;

Considerando que,  no dia  28  de junho, foi  entregue  a  obra  do  prolongamento  da
Avenida  Caminho  das  Aguas,  oreada  em  mais  de  R$  3  milh6es,  valor  este  liberado  pelo
DadeTur -Departamento de Apoio ao Desenvolvimento dos Municfpios Turisticos.

Considerando  que,  a  Avenida  Caminho  das  Aguas  constitui   uma  extensao  de
aproximadamente  1.200  metros,  que  passa  pelos  bairros  da  Vila  Mariana  e  Cohab  Jose
Guimaraes, chegando ate a  rotat6ria sentindo ao bairro Aguas Claras, obra essa, iniciada a

primeira e segunda etapa na administracao anterior, e finalizada a terceira etapa nessa atual
administracao.

Considerando que, essa atual administracao deu continuidade as obras com a quarta
etapa da Avenida Caminho das Aguas, chegando ate o trevo Parque das Araras,  na entrada

para o bairro Vale do Sol.

Considerando que,  esses vereadores  notaram  que,  a  quarta  etapa dessa  nossa
avenida, nao conta com a pista de cicLismo, e tao pouco com os canteiros Largos, como
tamb6m note-se que os dais Lades das avenidas sao mais estreitos, e que o projeto em
andamento 6 bern diferente e muito inferior a etapa entregue anteriormente.

Considerando  ainda  que,  o  trecho  da  Avenida  ja  entregue  conta  com  canteiros
largos,  proporcionando  mais  seguranca  pra  quem  trafega  pelos  lados  opostos,  pistas  de
ciclismo  no canteiro central,  passeio  para  pedestres,  iluminaeao  com fiaeao  subterranea,
enfim, urn projeto de avenida trazendo seguranea por quem passa pelo local

Con§iderando finatmente que, quando se pensa em uma cidade que e Estancia
Turistica, temos que pensar no desenvolvimento dela ao longo dos anos, e Avenida Caminho
das  Aguas,  mos  Leva  ao  Parque  das  Aguas  CLaras,  Local  de  Lazer  pubLico  de  nossa

popula€ao, construido no mandate do ex-prefeito Toninho FavaLe¢a, que e o cora9ao das
aguas  do  nosso  municipio,  Local visitado  por  indmeras  pessoas,  onde  6  reaLizado  muitas

festividades, como a pesca esportiva, campeonato de v6lei de areia, local com restaurantes,
Marinas, ranchos, enfim, tudo de atracao de laser para o municfpio.

Requerem  a  Mesa,  ouvido  o  Colendo  Plenario,  satisfeitas  as  formalidades

regimentais,  para  que  seja  oficiado  ao  Excelentissimo  Prefelto  EVANDRO  FARl

solicitando as providencias que se fizerem necessarias, no sentido de prestar a e
as seguintes informae6es:

wi^rw: camarasantafedosul.sp gov br
e-mail : camarasantafe@hotmail.com/contato@camarasantafedosul. sp.
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1.   QuaLa extensao exata dessa4a etapa da avenida c@minho dasAguas?QuaLoveLor
total que sera gasto dessa obra?

2.   Sera feito pista de clcLismo? Em que Local sera construida, e quaL a Largura dessa

pista? Tera caL¢ada para pedestre? Onde?

3.   Por qua( motive nao foi dado andamento na mesma forma do projeto da etapa
anterior?

4.   Sobre  ifumina€ao,  sera  cotocado  postes  no  meio  do  canteiro?  A fiagao  sera
subterranea? Sera instaLado Lombadas?

5.   Sera coLocado bueiros? Quantos? QuaL a medida?

JUSTIFICATIVA:

0 Turismo, desde que bern trabalhado, pode ser uma excelente fonte de renda para os
municfpios e estados. E, ainda, urn importante fator pare o desenvolvimento das cidades por
conta da qualidade de vida que proporciona para a populacao local. Os setores de passeios,
hospedagem em geral, bares, restaurantes e com6rcio tamb6m se beneficiam grandemente
com o fluxo de turistas.

Esse§ Vereadores entendem que precisam pensar meLhor em reLaeao ao turismo
de nossa cidade, Santa F6 do SuL precisa ainda se desenvoLver muito para se tornar uma
verdadeira Estancia Turistica.

No proLongamento da Avenida Camjnho das Aguas, ex[stem dlversos sitios que
entendemos que futur@mente serao Loteados, e all podendo ser construido§ mais casas,
come comerc[os e ate novas atrae6es turisticas para o municipio.

A informac6es acima solicitadas objetivam  propiciar que estes  propositores, dados
concretos e oficiais para poder responder a certas indagae6es tamb6m dos munl'cipes.
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